

平成13年度 親鴨会野洲支部総会の報告

親鴨会野洲支部総会は4月21日（土）支部会員20名と野洲事業所齊藤人事担当の参加を得て、昨年と同様野洲駅前 ノースフィールド（ピアレストラン）で開催されました。現在支部の会員は81名で、今回の総会参加者は昨年同様今まで最多の方々に出席していただきました。

議事に従い、最初に小熊支部長の挨拶と支部活動のまとめのお話の後、齊藤担当より事業所の近況についての話があり、野洲がサポートしている中国・上海に建設中の工場の話や、そのメンバーが現在教育の為に野洲に多数長期滞在している事、生産の状況、野洲硬式野球部の選手の活躍の状況など最新の情報を興味深く、又変化の早いのに驚いたりしながら聞きました。

平成12年度の活動・決算報告及び平成13年度の活動計画が承認され、役員の改選につきましては、役員からの新人登用の声が多く出ましたが、昨年度役員が小熊支部長をはじめそのまま再任と言うことになりました。この後、久しぶりに集まったメンバーの近況話に花が咲き、パソコン自慢、料理自慢等大変楽しい時間を過ごすことが出来ました。

今年も会員数が増加し、5月11日のゴルフを楽しむ会を皮切りにたくさんの楽しい行事が予定されています。皆様古い仲間との楽しい話し合いや趣味を広げることを楽しみに蓄ってご参加下さい。

当日参加者（順不同、敬称略）： 齊藤 敏、小熊俊夫、川上裕祐、後藤保浩、澤晃一郎、柴原喬、須山岱央、高木多三郎、辻村豪純、桶口勇、広瀬幸一、村松茂伸、山田浩士、和田義雄、梅本和夫、松本行正、宮本廣行、小川和彦、鈴木善行、後藤秀雄、井上良一

（井上 良一）